
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
１１月１日 火曜日                Vol.509 

 

         例会出席者   １８名 （会員数２６名）                            出席率  ６９．２％ 

          メーキャップ                                           修正出席率 ６９．２％ 

 

■会長挨拶 
皆さんこんばんは。本当に寒くなりました。例会に参加いただいてありがとうございます。 

会場の入り口にいつも飾ってある言葉「入りて学び、出でて奉仕せよ」というロータリーの言葉なのですが、皆さんはどうお考え

でしょうか。色々な人と色々な会話を話楽しみ、学び成長することが結果として地域のためになるという考えです。それを私も実

践しようと思うのですがなかなか難しいです。皆さんも一緒に努力していきましょう。 

 

■幹事報告  

 ◇到着週報  阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町ＲＣ 

 ◇地区大会の仮登録の書類が届いています。開催日は 4月 15日からになっています。 

 ◇例会終了後、理事会を開催します 

 

■ロータリー財団・国際奉仕委員会 

  米山奨学金の集金をお願いしたいと思っています、前期 3000円お願いします。 

 

■奉仕プロジェクト委員会インターアクト担当 

アフリカの子供たちに靴をプレゼントするプロジェクトにご協力いただいたきありがとうございました。 

 

■卓話 「ロータリー財団について」（青木博美会員） 
 ロータリー財団月間ということでお話しさせていただきます。2670 地区つまり四国の財団の状況について、少しお話しさせていた

だきます。 

ロータリー財団ができたのが 1917年で、2017年がロータリー財団の 100周年に当たるということでそれを契機にロータリーを世

界にアピールしようということで数年前から未来の夢計画が始まっております。ロータリアンが寄付していただいている年次基金を地

区で多く使えるようにしましょうというものです。 

四国地区では一人一万円として大体 3000 万円ほどになります。1500 万円は本部であるアメリカにいき、さらにその残りの半分

の 750万円が地区補助金として使えるようになっています。以前は 250万円ほどが地区補助金としての金額でしたので約 3倍の

金額が使え、その決済も地区で決められるようになりました。以前はアメリカで許可をもらって出ないとダメでした。 

今期についてはすでに実施済みのところもあり報告書が届いているところもあります。74 クラブのうち 56 クラブ、75％のクラブが

補助金をもらって色々な事業をされています。来年度につきましては 750万円に利息を足しまして 800万円ぐらい使えるのではな

いかと思います。地区補助金説明会が 12 月にありますがその説明会に出席することが義務になります。来期の会長、幹事、財団

委員長は出席してください。 

  

■ニコニコ 

 谷会員「結婚記念日ありがとうございました」 辻会員「１０月３１日の感謝祭、ありがとうございました」 

戸島会員「結婚記念日ありがとうございました」 森会長「ゴルフコンペ優勝しました」 

矢野会員「結婚記念日ありがとうございました」 

 次回例会                 ２０１６年１１月８日（火）１８：３０から 

プログラム    卓話 青木茂生会員 

               

 欠席 重田会員 田中会員 田村会員 中元会員 林会員 藤田会員 三好会員 山内会員 

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


